



INTERNATIONAL MEDIA,

# Anggota DPR RI Hendrawan Supratikno Lakukan Dengar Pendapat dengan PSMTI Pemalang

**PEMALANG (IM)** - Anggota DPR RI Prof. Hendrawan Supratikno melakukan Dengar Pendapat dengan PSMTI (Paguyuban Sosial Masyarakat Tionghoa Indonesia), di Hotel Winner Pemalang, Jumat (15/10).

Dalam kesempatan itu, Prof. Hendrawan Supratikno mengajak seluruh lapisan masyarakat, khususnya PSMTI Pemalang tidak larut dalam kesedihan wabah Pandemi Covid-19. Serta harus mampu bangkit dan dengan penuh semangat menjalani kehidupan agar lebih bermanfaat bagi masyarakat luas.

Prof. Hendrawan Supratikno mengajak seluruh anggota PSMTI Pemalang untuk men-

jaga persatuan dan kesatuan. Dengan saling menghormati, menghargai serta meningkatkan jiwa sosial sesuai dengan Pancasila.

"Kita patut bersyukur hidup di Indonesia yang punya dasar ideologi Pancasila. Di mata dunia ideologi Pancasila ini mendapat perhatian dan penghormatan yang sangat tinggi. Betapa indahnya kalau semua negara menggunakan azas Pancasila. Selain itu di mata dunia Negara Republik Indonesia sudah di pandang sebagai negara paling Demokratis," ujar Hendrawan Supratikno.

Prof. Hendrawan Supratikno juga menyatakan senang bertemu dengan saudara-



Anggota DPR RI Prof. Hendrawan Supratikno (berdiri) saat melakukan dengar pendapat dengan PSMTI Pemalang.

saudara di Pemalang.

"PSMTI sangat hebat dan luar biasa dalam gerak sosialnya terutama dalam membantu yang sedang kesusahan. Saya berharap agar saudara-saudaraku di PSMTI tetap guyub dan rukun," harap Hendrawan Supratikno.

Menanggapi hal itu, Ketua PSMTI Pemalang Faryanto mengungkapkan dalam dengar pendapat ini banyak pelajaran berbangsa dan bernegara yang dapat dipetik dan dipelajari.

"Kami dari PSMTI sangat berterimakasih sekali kepada bapak Profesor Hendrawan Supratikno yang telah hadir di tengah tengah kami. Hal ini patut menjadi teladan bagi para wakil rakyat lainnya," kata

Faryanto.

Penasehat PSMTI Pemalang Asahel Santosa juga menyatakan hal senada.

"Profesor Hendrawan Supratikno itu merupakan salah satu wakil rakyat yang pluralis, berwawasan luas dan selalu responsif dalam menyerap aspirasi rakyat. Setiap ada laporan dan usulan dari dirinya atau rekan rekan lainnya selalu direspon dengan baik. Dia juga mendorong semoga Hendrawan Supratikno selalu sehat serta dalam lindungan Tuhan. Sehingga bisa melaksanakan amanat rakyat meningkatkan kesejahteraan kemakmuran masyarakat Pemalang yang beliau wakil," urainya. • idn/din

## Ketua TP PKK Surabaya Resmikan DOA UMKM dan Bagi Sembako di PT Susanti Megah



Hermawan Santosa didampingi Rini Indriyani Eri Cahyadi, membagikan paket sembako ke kader posyandu dan warga.



Rini Indriyani Eri Cahyadi dan Hermawan Santosa bersama anak-anak penderita stunting penerima paket gizi dan sembako.



Peninjauan stan UMKM di PT Susanti Megah.



Para pelaku UMKM berfoto bersama.



Peninjauan stan UMKM di PT Susanti Megah.

**SURABAYA (IM)** - Sebagai upaya membangkitkan lagi ekonomi kemasyarakatan, khususnya pelaku UMKM PT Susanti Megah bekerjasama dengan Kecamatan Asemrowo Surabaya, menyediakan stan UMKM di lingkungan perusahaan.

Kegiatan yang dikemas dengan tema DOA (Dodolan asemrowo Asyik) UMKM

Bersama Perusahaan tersebut diresmikan oleh Ketua Tim Penggerak PKK Surabaya Rini Indriyani Eri Cahyadi di lingkungan PT Susanti Megah, Surabaya pada Kamis (21/10).

Menurut Rini, kegiatan ini adalah bentuk sinergitas antara pemerintah dan swasta dalam membangkitkan perekonomian masyarakat dimasa pandemi Level 1. "Al-

hamdulillah, pak Hermawan Santosa ini orang baik. Mau menyediakan tempat bagi pelaku UMKM di Kecamatan Asemrowo ini. Jadi di perusahaan ini terdapat sekitar 700 karyawan. Dan para pelaku UMKM ini bisa melayani kebutuhan makan minumannya," ujarnya.

"Ini bisa menjadi contoh bagi perusahaan-perusahaan

lain. Karena Pemkot Surabaya tidak bisa bergerak sendiri. Butuh suport dan dukungan dari para pengusaha, guna membangkitkan ekonomi kemasyarakatan lewat UMKM," tambahnya.

Sementara itu, Dirut PT Susanti Megah Hermawan Santosa menyatakan, bahwa dukungan kepada pemerintah sangat penting untuk dilaku-

kan.

"Pemerintah tidak bisa berjalan sendiri. Butuh dukungan semua elemen, termasuk dari pengusaha. Seperti vaksin, pemerintah sudah menyediakan vaksin dan nakesnya. Lha, tugas kami menyediakan lokasi, agar mudah dijangkau masyarakat. Demikian juga terkait pemulihan ekonomi. Maka kami menyediakan lo-

kasi untuk pelaku UMKM," ujarnya.

Dia juga menjelaskan, ternyata di Surabaya masih ada kasus anak stunting. "Ini sempat mengagetkan kami. Karena itu dalam kesempatan ini, sekalian kami berikan juga 50 paket gizi bagi anak-anak penderita stunting dan 200 paket sembako bagi warga yang membutuhkan,"

tambahnya.

"Ke depannya, kami ingin lebih banyak lagi berkontribusi bagi masyarakat. Termasuk peningkatan gizi bagi anak-anak penderita stunting di Surabaya. Kita tidak bisa mengandalkan semua pada pemerintah, harus dipikul bersama. Harus ada kolaborasi, sehingga pekerjaan menjadi ringan," pungkasnya. • anto tse

## Lawatan ke Palembang, Ketum Matakin dan Jajaran Lakukan Konsolidasi dan Serap Aspirasi Umat



Penyerahan SK Kepengurusan di Kelenteng Hok An Keng.



Foto bersama di Kelenteng Thien Yong Keng.



Penyerahan SK Kepengurusan di Kelenteng Hun Liong Tien.

**PALEMBANG (IM)** - Ketua Umum Dewan Rohaniwan/Pengurus Pusat Matakin (Majelis Tinggi Agama Khonghucu Indonesia) Xs. Budi S. Tanuwibowo, bersama Ketua Harian Ws. Budi Sunarta dan istri, serta Ketua Bidang Organisasi Ws. Sunarta Hidayat dan istri, didampingi Staf Sekretariat Heri Yuliyanto melakukan

Lawatan ke Palembang, dalam rangka silaturahmi, motivasi, konsolidasi dan mendengarkan aspirasi umat.

Lawatan ke Palembang ini melanjutkan lawatan sebelumnya, setelah berkeliling Jawa-Bali, 15-18 Oktober 2021.

Selama di Palembang, Budi dan rombongan berkeliling ke berbagai tempat mengunjungi Matakin Prov.

Sumatera Selatan, Makin Palembang, Kelenteng Cin Sua Keng, Hun Liong Tien, Hok An Kiong, Thien Yong Keng dan beberapa tempat lain, serta bersilaturahmi, bukan hanya dengan para pengurusnya tetapi juga para tokoh dan ketua kehormatan dan para senior.

Budi mengatakan tujuan lawatannya selain si-

lahaturahmi dan konsolidasi, adalah untuk berdiskusi dan menyerap aspirasi Makin - Makin di daerah untuk menjadi landasan Matakin Pusat dalam menentukan program-program ke depan yang dapat mengakomodasi kebutuhan umat Khonghucu di setiap daerah, karena menurut Budi setiap daerah memiliki kekhasannya masing-masing

sehingga perlu diakomodasi.

"Tujuan lawatan kali ini silaturahmi dan konsolidasi. Tapi yang paling utama kami ingin berdiskusi dan sekaligus ingin menyerap aspirasi dari Makin - Makin di daerah sebagai bahan pertimbangan atau landasan kami didalam menentukan program-program Matakin kedepan yang bisa mengakomodasi kebu-

tuhan setiap umat di daerah, karena setiap daerah itu kan khas, berbeda satu sama lain. Bukan saja masyarakat Indonesia saja yang bineka, beragam, masyarakat Tionghoa umumnya dan umat Khonghucu khususnya juga beragam adat, budaya dan ritualnya. Jadi kebutuhan dan kendala yang dihadapi tentu berbeda," jelas Budi.

Pada kunjungannya tersebut rombongan dari Jakarta menyempatkan diri berolahraga jalan sehat mengelilingi kompleks Jakabaring bersama para tokoh Matakin dari Palembang, diantaranya Ketua Js.

Sakim Nanda dan Ketua Kehormatan Sukarta Yap, beserta puluhan pengurus lainnya. • kris



Budi S Tanuwibowo berfoto bersama pengurus Makin di Kelenteng Cin Sua Keng.



Penyerahan SK Kepengurusan Makin di Kelenteng Cin Sua Keng.



Penyerahan SK Kepengurusan Makin di Kelenteng Thien Yong Keng.

## Dubes Xiao Qian Ikuti Pertemuan dengan Menko Marves Luhut B Pandjaitan, Bahas Proyek Kereta Cepat Jakarta - Bandung

**JAKARTA (IM)** - Wakil Ketua National Development and Reform Commission Ning Jizhe, Jumat (15/10) lalu mengadakan pertemuan melalui video conference dengan Menko Marves (Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi) Luhut B. Pandjaitan.

Kedua belah pihak membahas mengenai proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung.

Kedua belah pihak se-

cara positif menegaskan kemajuan penting berkelanjutan yang diraih dalam pembangunan Kereta Cepat Jakarta-Bandung sekaligus mengatasi dampak buruk pandemi Covid-19.

Sekaligus menegaskan kembali keyakinan dan komitmen kuat kedua pemerintah untuk menyelesaikan proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung sesuai jadwal.

Mereka juga bertukar pandangan secara mendalam

mengenai isu-isu spesifik seperti pembangunan, pendanaan dan operasional serta dan pemeliharaan proyek tersebut.

Dubes Tiongkok untuk Indonesia Xiao Qian juga hadir dalam kegiatan video conference tersebut. • **idn/din**

Wakil Ketua National Development and Reform Commission Ning Jizhe, Menko Marves Luhut B. Pandjaitan, Dubes Tiongkok untuk Indonesia Xiao Qian dan tokoh lainnya dalam video conference membahas mengenai proyek Kereta Cepat Jakarta-Bandung.



## Teddy Sugianto dan Muljawan Jahja Pimpin Delegasi Ekonomi Perdagangan Kunjungi Belitung



Azmi Abubakar (kedua dari kanan) menyerahkan cenderamata kepada Bupati Sahani Saleh, disaksikan Teddy Sugianto (kesatu dari kanan) dan Muljawan Jahja (kesatu dari kiri).

**BELITUNG (IM)** - Memenuhi undangan Bupati Kabupaten Belitung Sahani Saleh, Ketua Umum Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) Teddy Sugianto mengunjungi Belitung.

Teddy Sugianto pada Rabu (13/10) lalu membentuk delegasi peninjau bersama dengan Ketua Kehormatan Senior INTI Muljawan Jahja, kader divisi pemuda Chandra serta sejumlah anggota divisi pemuda melakukan kunjungan ke Belitung.

Ikut serta dalam rombongan pemilik Museum Pustaka Per-

anakan Tionghoa Azmi Abubakar. Saat beraudiensi dengan Bupati Sahani Saleh, Teddy Sugianto menyatakan tujuan kunjungan delegasi kali ini yaitu meninjau Belitung Barat sekaligus mengembangkan peluang usaha.

Dia berharap dapat mendorong pengusaha dalam dan luar negeri untuk datang mengembangkan investasi di Belitung Barat.

Muljawan Jahja menyatakan Belitung kaya akan sumber daya dan merupakan sebuah hotspot untuk investasi.

=Setelah pemerintah kabu-

paten Belitung memperluas dan membangun pelabuhan laut dalam, maka semua bahan logistik dan produk dapat diekspor langsung tanpa melalui pelabuhan di Jakarta. Sehingga dapat menghemat waktu sekaligus menghemat biaya transportasi.

Bupati Belitung Sahani Saleh menyatakan kabupaten Belitung memiliki prospek perkembangan yang luas di berbagai bidang.

Karena itu pertama-tama perlu membuka pelabuhan untuk memudahkan transportasi dan ekspor. Setelah pelabuhan diban-

gun maka barang dan produk lainnya tak perlu lagi diekspor dari Jakarta karena sudah bisa diekspor langsung.

Untuk menarik investasi maka di daerah ini dapat dibangun kawasan industri; Belitung Barat juga kaya akan sumber daya. Diantaranya ada kaolin, pasir hitam, pasir putih dan lainnya.

Di bidang pertanian, dapat ditanam lada dan lainnya. Saat ini perlu untuk mengintegrasikan sekaligus meng-update saluran asli, lebih memperkuat dukungan kebijakan, melakukan perencanaan

kawasan industri dengan baik serta mempercepat sekaligus menyempurnakan berbagai fasilitas pendukung. Bupati Sahani Saleh juga menyatakan Belitung Barat kaya akan sumber daya pariwisata dan memiliki potensi yang besar.

Kawasan ini terkenal dengan lokasi menyelam, pemandangan yang indah dan menawan serta berbagai atraksi lainnya. Sehingga dapat dibangun lokasi wisata.

Pemerintah Kabupaten Belitung menyambut hangat pengusaha serta investor berbagai bidang untuk berinvestasi dan

membangun usaha serta menjalin kerja sama yang saling menguntungkan. Pemerintah kabupaten akan memberikan berbagai kemudahan dan layanan yang lebih baik.

Sedangkan Teddy Sugianto menekankan Perhimpunan INTI telah mendirikan kantor di Beijing.

Saat ini jaringan komunikasi telah berkembang pesat, kita dapat mempromosikan diri secara luas melalui saluran ini. Dia juga menunjukkan kuatnya pasar investasi di Belitung. Menarik perusahaan Tionghoa dan perusahaan asing lainnya untuk berinvestasi

dan mendirikan bisnis. Teddy Sugianto menyatakan untuk mengembangkan industry pertanian, perlu didirkan sekolah teknik, mengembangkan penanaman padi dan tanaman konsumsi lainnya.

Pertemuan berlangsung dalam suasana yang sangat harmonis. Kedua belah pihak sepakat untuk kembali berhubungan dan melakukan pertemuan dalam waktu dekat.

Dengan didampingi Bupati Sahani Saleh, Teddy Sugianto, Muljawan Jahja dan tokoh lainnya meninjau berbagai lokasi lainnya. • **harry/din**



Teddy Sugianto (tengah) menyerahkan cenderamata kepada Bupati Sahani Saleh, disaksikan Muljawan Jahja (kesatu dari kanan) serta anggota divisi Pemuda INTI.

## Mayapada Healthcare Group Terus Tingkatkan Kualitas Layanan Medis, Berbagai Unit Rumah Sakit Sediakan Mesin Hemodialisa untuk Layani Pasien



Bed untuk pasien dengan mesin hemodialisis di Mayapada Hospital.

**JAKARTA (IM)** - Mayapada Healthcare Group selalu berkomitmen untuk meningkatkan kualitas layanan medis.

Rumah sakit yang berada dibawah naungan Mayapada Healthcare Group terus meningkatkan layanan pemeriksaan medical check-up (MCU) yang unggul berstandar dan berkualitas internasional.

Dengan konsep layanan yang menekankan kenyamanan pasien secara keseluruhan dari awal kedatangan hingga kepulangan. Pemeriksaan multipresensial oleh dokter-dokter spesialis yang ahli di bidangnya.

Layanan MCU ini diyakini mampu bersaing dengan layanan MCU di luar negeri dari segi kualitas dan harganya.

Mayapada Hospital dapat

memenuhi permintaan masyarakat akan pemeriksaan kesehatan MCU yang komprehensif tanpa harus keluar negeri.

Mayapada Healthcare menjalankan protokol kesehatan ketat di semua unit Mayapada Hospital seperti menyiapkan alur terpisah untuk drive thru pemeriksaan PCR Swab dan Swab Test Antigen, memisahkan gedung perawatan untuk pasien suspek Covid-19, menyediakan ruang operasi bertekanan negatif untuk pasien infeksius dan non-infeksius.

Mayapada Hospital Surabaya juga akan beroperasi pada Desember tahun ini untuk melayani wilayah Jawa Timur dan sekitarnya.

Mayapada Hospital Surabaya juga akan dilengkapi dengan layanan MCU yang komprehensif yang berstandar internasional un-



Mesin hemodialisis di rumah sakit di Mayapada Hospital.

tuk menjangkau masyarakat daerah timur tanpa harus ke luar negeri.

Mayapada Hospital bekerja sama dengan Fresenius Medical Care menyediakan unit hemodialisa di masing-masing unit hospital dengan ruang tunggu dan ruang tindakan yang nyaman.

Mayapada Hospital Surabaya terdapat 1 unit hemodialisa yang berada dalam Unit Gawat Darurat jika ada tindakan yang membutuhkan kegawatdaruratan.

**Memahami Gagal Ginjal dan Hemodialisa**

Spesialis penyakit dalam konsultan ginjal hipertensi Rumah Sakit Mayapada Jakarta Selatan Dr.Donnio Lumban Gaol, Sp.PD-KGH memberikan penjelasan dan metode pengobatan terkait untuk memahami gagal ginjal dan

hemodialisa :

Fungsi Ginjal yakni memonitor jumlah cairan tubuh konsentrasi dari elektrolit dan keseimbangan asam basa dari tubuh; menyaring limbah limbah dari metabolisme tubuh, seperti urea dari metabolisme protein dan asam urat serta sumber erythropoietin di dalam tubuh (suatu hormon yang menstimulasi sumsum tulang untuk membuat sel darah merah).

Penyakit ginjal kronis (PGK) atau gagal ginjal kronis (GGK) adalah kondisi penurunan fungsi ginjal secara bertahap karena kerusakan ginjal dimana terjadi penurunan laju penyaringan atau filtrasi ginjal selama 3 bulan atau lebih.

Ada banyak metode pengobatan PGK yang biasanya disebut dialisis. Yaitu menyaring metabolisme tubuh dan produk limbah



Mayapada Hospital di kawasan Kuningan Jakarta.

melalui mesin hemodialisis, dan (2) dialisis peritoneal rawat jalan berkelanjutan (Continuous Ambulatory Peritoneal Dialysis "CAPD") (3) Transplantasi ginjal di kasus yang parah.

Bagaimana proses hemodialisa? Hemodialisa bertujuan untuk mengganti fungsi ginjal secara sementara atau permanen sesuai dengan jenis penyakit ginjal. Proses

ini membutuhkan dua tusukan di pembuluh darah di lengan, dan kemudian darah mengalir ke ginjal buatan dalam bentuk tabung kecil untuk dibersihkan.

Darah adalah darah kotor dan akan disaring oleh mesin cuci darah. Darah yang bersih/disaring akan mengalir kembali ke dalam tubuh. Untuk pasien yang menjalani prosedur hemodialisis,

cuci darah biasanya dilakukan dua kali seminggu.

Proses dialisis dapat berlangsung 2,5 hingga 4,5 jam. Selama dialisis, staf medis akan memeriksa tekanan darah dan memastikan jumlah darah yang dikirim dari tubuh ke mesin dialisis sudah benar. Efek samping yang umum terjadi setelah hemodialisis adalah kulit gatal dan kram otot. • **jhk/din**

## Yayasan Seni Indonesia Baru dan 8 Alumni FKG Universitas Prof Dr Moestopo (Beragama) Bagikan Masker kepada Petugas Parkir

**JAKARTA (IM)** - Penyebaran Covid-19 masih terus terjadi. Masyarakat pun diminta untuk selalu menerapkan protokol kesehatan secara ketat, demi mencegah penyebaran virus dan menangkang potensi ancaman gelombang ketiga.

Sadar akan hal itu, Ketua Umum Yayasan Seni Indonesia Baru, Hj Sias Mawarni dan beberapa alumni Fakultas Kedok-

teran Gigi (FKG) Universitas Prof. Dr. Moestopo (Beragama), Jakarta, melakukan aksi sosial dengan membagikan masker kepada masyarakat. Dan kali ini yang dipilih adalah para petugas parkir dan kebersihan.

Penyerahan masker secara simbolis dilangsungkan di Restoran Ragusa, Jalan Veteran, Jakarta, Jumat (22/10) siang. Acara ini hanya menghadirkan



Hj Sias Mawarni (kelima dari kanan) dan drg Hartati Purwanto (keempat dari kiri) menyerahkan masker kepada perwakilan petugas parkir, didampingi para alumni FKG Universitas Prof Dr Moestopo (Beragama).

beberapa perwakilan petugas parkir dan kebersihan yang ada di sekitar Jalan Veteran Jakarta, demi menjaga kerumunan. Untuk petugas lainnya dibagikan lewat perwakilan yang hadir.

Hj Sias mengatakan, ancaman covid-19 masih akan berlangsung, maka sangat perlu untuk mengikuti protokol kesehatan seperti yang dianjurkan pemerintah. "Kali ini kita bagikan kepada petugas parkir dan kebersihan. Dengan demikian mereka dapat menjalankan tugas dengan baik, melindungi diri dari ancaman covid. Kita berusaha lakukan yang terbaik untuk memutus rantai penyebaran

covid-19," kata Hj Sias Mawarni.

Ada delapan orang dokter gigi yang tergabung dalam acara ini. Perwakilan para alumni yang hadir, drg Hartati Purwanto mengatakan, pihaknya berharap agar kesadaran masyarakat akan pentingnya protokol kesehatan terus terjaga. Dengan demikian, selalu terlindungi dari ancaman covid.

Hj Sias sempat kuliah di FKG Universitas Prof. Dr. Moestopo (Beragama) bersama para dokter gigi yang hadir ini. Hanya sayang, Hj Sias tidak sempat menyelesaikannya, karena beralih jurusan ke Bahasa Mandarin. • **vit**